

Fecha: 03-04-2025

Medio: La Estrella de Tocopilla La Estrella de Tocopilla Supl.:

Noticia general

Título: Dra. pi fue elegida como as mujeres lideres 2025 una de

on múltiples marchas en distintas comunas de la región y el país, ayer se conme-moró el "Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo", el cual se realiza cada 2 de abril tras ser establecido por la Asamnes umuas en 2007.

Según este mismo organismo se "designó el 2 de abril como Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo en 2007, la ONU ha trabajado para promover la plena realización de los derechos humanos y las libertades fundamentales de las personas autisстрастоп ідпаптана ен та sociedad. Con el paso de los años, se han logrado avances significativos, impulsados en gran medida por los defensores del autismo, que han trabajado incansablemente para concienciar sobre las experiencias vividas por las personas autistas".

TEA AHIUIAGASIA, VIULIA Zamudio cuenta que "esto se realiza para llamar a la comunidad e instituciones públicas y privadas a reflexionar sobre el autismo. Pero también esta caminata cobra mayor relevancia a raíz de los acontecimientos ocurridos en el sur del país, donde hemos notado

Pág.: 3 Cm2: 295,4

una consecuencia de un montón de situaciones que no se realizaron antes", explica Zamudio.

Favorabilidad:

PROYECTO

Tiraje:

Lectoría:

En este aspecto, el diputado por la región de Antofagasta, José Miguel Castro, presentó un proyecto para capacitar a docentes en el

TOCOPILLA

No Definida

2.600

7.800

Ayer la comunidad tocopillana se unió y protagonizó una marcha que inició en el león de La Patria hasta la Plaza Carlos Condell, ocasión donde mostraron su compromiso por las personas en condición de



EXPERTA HA DESTACADO EN EL CAMPO DE LA INVESTIGACIÓN

Dra. Hayashida fue elegida como una de las mujeres líderes 2025

La científica e investigadora de la Universidad de Anrtofagasta (UA) Gladys Hayashida Soiza fue elegida como una de las mujeres líderes de la capital regional este 2025, principalmente por su contribución a las ciencias y las tecnologías.

Este reconocimiento se dio en el contexto de la premiación a las diez mujeres más destacadas en la segunda edición de la iniciativa "Mujeres Líderes de Antofagasta", que busca dar a conocer la labor y el esfuerzo femenino en la región, en una actividad organizada por La Estrella de Antofagasta, El Mercurio de Antofagasta, y SQM Yodo Nutrición Vegetal.

Recordemos que la investigadora es coordinadora de "Ciencia, tecnología y sociedad", C-TyS, de la Universidad de Antofagasta, contando con una destacada trayectoria en la comunicación científica, reconocida a nivel nacional e internacional.

Al respecto, la Dra. Hayashida expresó que "es un importante reconocimiento al trabajo que he desarrollado a lo largo de los años y, también, al equipo de profesionales que me ha acompañado en este tiempo. Se reconoce el esfuerzo y el valor que le hemos dado a la divulgación de la ciencia en la comunidad, como una actividad esencial para tener una sociedad más informada. Además, es una instancia para intercambiar experiencias con mujeres destacadas de otras áreas que buscan aportar e impactar con su trabajo a toda la región".0